



Die Hauptkonfirmanden.

Foto: Kirche

Konfirmanden befassen sich mit dem Thema Vertrauen

Jugendliche aus Badenhausen und Windhausen bereiteten Vorstellungsgottesdienst selbst vor.

Badenhausen. Die Hauptkonfirmanden der Kirchengemeinden Badenhausen und Windhausen haben sich kurz vor ihrer Konfirmation mit selbst gestalteten Gottesdiensten vorgestellt.

Vertrauen war das Thema, das die Jugendlichen mit Interview, Plakaten und Fotostory auslegten. Außerdem präsentierten sie ihren Konfirmationsspruch mit ideenreichen Konfirmationstafeln. Zur Vorbereitung waren die Konfirmanden unter der Leitung ihrer

Teamer und Pastor Thomas Waubke in der Flambacher Mühle.

Darüber hinaus pflanzten sie Bäume, die an ihre Konfirmation erinnern sollen. Im Badenhäuser Pfarrgarten steht jetzt ein Apfelbaum, an der Alten Burg in Windhausen wurde eine Kiefer gepflanzt. Die Bäume wurden von der Sparkasse Osterode spendiert, beim Einpflanzen half Christian Hillebrecht von der Gemeinde.